

Dekanatsteam Ludwigshafen

Mit herzlichen Grüßen aus Ludwigshafen darf ich aus unserer letzten Dekanatsteamssitzung folgendes hier weitergeben:

Vorschlag: Pfarrei Frankenthal aufnehmen in Dekanat LU

Begründung:

- örtliche Nähe
- Vergleichbare Struktur (städtisch)
- Angleichung der Größe der Dekanate LU und SP - auch hinsichtlich der zukünftigen Personaldecke
- Kommunale Gegenüber: dann je zwei kommunale Spitzen (Stadt FT und Stadt LU - Stadt SP und RP Kreis); ansonsten umfasst das Dekanat SP drei kommunale "Spitzen".